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رسالة رقم  ٣
 أبو قتیبة الفاشل: مؤسسة البتار الاعلامیة

 

بسم الله، والحمد لله، والصلاة والسلام على رسول الله وعلى آله وصحبه ومَنْ والاه وبعد
 

فبعد نشرنا لرسالتین عن أبي قتیبة وتبیان تصرفاته المشبوهة وفشله وسوء ادارته
هذه رسالة له من احد الاخوة وهو من اقدم مصممي مؤسسة البتار ننقلها كما وصلتنا مع بعض

الصور التي ارسلها الاخ
 

وبعد ان ثبت لنا ان ابو قتیبة لن یفعل ما یملیه علیه الشرع او یصحو ضمیره ویترك العمل
نناشد الاخوة وخصوصاً من هو مسؤول عن هذا الرجل ان یطردوه او على اقله تعیین من هو

اكفأ منه ولا یوجد شبهات حوله
 

ولله العزة ولرسوله وللمؤمنین ولكن المنافقین لا یعلمون
 

******
 

أنا أتلانتي أحد مصممي مؤسسة البتار للأنتاج ألإعلامي
عملت مع المؤسسة مدة لا تقل عن 10 سنوات. أهم أسباب دخولي عالم المناصرة هي لنصرة
المظلومیین مجاهدة الأعداء و للنصرة الأخوة المجاهدین والذود عنهم خالص اعمالي لوجه الله

عز وجل وابتغاء لمرضاته

المسؤول السابق الأخ أبو عبدالعزیز كان یملي علینا ما یجب القیام به من تصامیم ویحثنا دوما
على الاجتهاد والمثابرة كان عادلا ومنصفا مع المصممیمن حتى وإن كان على خلاف مع احدهم
كان صبورا ولا یأخذ القرارات بتهور حتى وإن كانت علیه مؤاخذات  من بعض الأخوة ولكن

الوضع لم یكن كذلك مع الأخ حمد المشرف الحالي
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فجأة ودون سابق انذار أختفى الأخ أبو عبدالعزیز والذي كنت أنذاك أتواصل معه بخصوص
مشروع تطویر إحدى منصاتنا المناصرة و حل محله الأخ حمد كل ذلك حدث دون التشاور مع
الأخوة في المؤسسة ولم یشیر حمد الى أسباب أختفاء الأخ أبوعبد العزیز وكان دوما یتهرب من

الاجابة على اسئلة اختفاء الاخ قد عنده اسباب امنیة والعلم عند الله عز وجل إلا ان الأدهى
والأمر هو تعامله السوقي مع الأخوة المصممین فالأخ كثیر الأنتقاد للتصامیم ویطالبنا بالقیام
بأمور لا داعي لها وأصبح بذيء اللسان والله اعلم ما السبب هل ثقل الحمل علیه ام انه یتلذذ

باعطاء الإوامر حتى وإن كانت غیر مجدیة

منذ تولي حمد المدعو أبو قتیبة زمام الامور في البتار تدنى مستوى المؤسسة من ناحیة
التصامیم وكره المصممون العمل معه وحالیا هناك خمسة من المصممین لا یعملون معنا الان

"واذا اشتكى أحدهم منه كان رده المفضل "لماذا یتحسس المصممون من الانتقاد؟
تخیل یعمل الأخوة بجهد ثم یأتي حمد الذي لا یستطیع ان یصمم اصلا, ینتقد عملهم ویملي علیهم

أقتراحات مبهمة لا تفهم ولا تنفع وسمح بها والأدلة موجوده في جمیع القنوات

منذ تولى حمد البتار هو نفس سؤله لكل المصممین "اي هاتف تستخدم", فهل من المنطق
السؤال عن أمور أمنیة عقب غیاب الأخ أبو عبدالعزیز؟ لم  أكترث في البدایة ولكن بداء الشك

یداعبني في الموضوع فور علمي بغیاب الأخ, ناهیك عن انه أرسل لي روابط تبدو وكأنها
ملغومة والعلم عند الله

هذه هي القشة التي قسمت ظهر البعیر إذ أتهمني زورا وبهتانا بعدم التصمیم مدة 6 أشهر
الحق یقال حمد شخصاٍ أعطاه الله موهبة في الكتابة, ولكن من وصایا النبي صلى الله علیه

اً وسلم لأبي ذرٍّ وأمرني أن أقول الحقَّ وإن كان مرَّ

یعلم الله صعوبة ما كتبت ولكن رأیت بانني لست الشخص الوحید الذي یقر بأن حمد لیس باهل
لقیادة المؤسسات وفي نفس الوقت قد یكون ما یقوم به عملا متعمدا والله أعلم ما في الصدور,

وقال تعالى {یُرَاءُونَ النَّاسَ وَلَا یَذْكُرُونَ اللَّهَ إِلَّا قَلِیلًا} اللهم إني قد بلغت اللهم فاشهد
 

*******
 



یرسل روابط ملغمة من هذا الموقع
https://qu.ax/

لمن یراجع الروابط التي ینشرها انتاج الانصار سیتبین له وبسرعة ان روابط هذا الموقع هي
 دائماً في طلیعة الروابط

 

هذه محادثة بیني وبین قتیبة حیث ارسل لي روابط ملغمة
 



ابو قتیبة یتهم الاخ زورا ویقول بانه لم یصمم لمدة 6 اشهر
 



 

دلیل كذب ابو قتیبة
 



 

تصامیم رفضها ابو قتیبة توجز عدم اهلیته
 





 



تصمیم سمح به ! 
 

   


